

新しい生活常識27 食事・通勤・性生活・風呂
距離より「しゃべらない」

星野 源

毎週月曜日発行 第3種郵便物登録 第2025年7月5日発行

AERA

'20.7.6 No.31

増大号 アエラ

特別定価 430円

音楽家・俳優・文筆家

星野 源



[巻頭特集]

新しい生活様式を
アップデート

新学習指導要領に合わせ教材も作り直さなくてはならない。自宅学習でペースが乱れてしまつた子のために、個別の補助教材を作つてあげたい。

だが、朝6時半から夜9時半まで働いても、感染対策の雑事に追われ、とても時間が足りない。女性を含め校内のほとんどが教員が土日も出勤している。「仕事量は倍増しました。終わりが見えないし、もはやどこまで耐えられるかという感じ。でも一番つらいのは、自分が納得できないことを児童に指導しなくてはならないことです」

海外からの帰国児童に「校庭で遊ぶのにマスクの意味ある？」と聞かれ、答えに窮した。「先生もそう思う。でも『どんな時もマスク』が暗黙の了解で、みんな従うのが日本なんだよね」合理性より同調圧力。それを仕方のないことだと説明する自分が矛盾を感じた。

神奈川県の私立小学校に勤務する女性教師(45)は、いまの学校の対応は「感染者が出た場合に、ここまでやつてましたとエクスキューズするためのボーズではない」と憤る。女性の学年は私立なので、何かあつた時受験者が減ることを心配している。ではと感じている。

1クラスは約20人。普段から



「レジデンシャル百合ヶ丘」で面会中の70代の夫婦。夫は毎日のように訪ね、施設内の交流スペースでマッサージや屋外の散歩をして30分間を過ごす